市川市立 南新浜小学校 学校だより



ひかり

令和5年2月1日 No11

=めざす子ども像= 心やさしい子 進んで学ぶ子 体を大切にする子

I月のスタートは、コロナウィルスやインフルエンザの感染が気になりましたが、最近、学校内ではそのような連絡がなく、少し落ち着いているように感じています。5年生は、I月10日から2泊3日の宿泊学習であるホワイトスクール(スキー教室)を体験してきました。時間を意識しながら、よく考えて行動できました。こうした一つ一つの経験を、ぜひ成長に結びつけてほしいと考えています。



今年度も、あと2か月となりました。どの学年もまとめの学習や振り返りを進めながら、学年が上がる準備を していきます。また、2月24日には、6年生を送る会も予定しています。各行事を通して、子どもたちの主体的 な活動や協働的な活動、成功体験など、良い学びの機会になればと思います。

「 みんなで交通安全、心がけていきましょう 」

先日、南行徳あたりの街中を歩いていると、横断歩道で信号が変わるのを待つ小学生がいました。なんと、 その子は、信号が青になった瞬間に、まるで車のレースのスタートのように、スタートダッシュをしたので す。周囲の大人は一瞬の出来事に、止めるすべもなく「あっ!」という間の出来事でした。幸い、事故にはな りませんでしたが、赤信号でも止まらない車もありますから、あらためて、大人も子ども危険を察知するこ と、予測することが必要だと感じました。

さて、気になったのは南新浜小の登下校のようすです。 I ~2人で歩いている場合は、きちんと道の端を通っていますが、友達が増えてきたときに話をしながら横に広がってしまうことがあります。うしろから車や自転車が来ていても、話に夢中になって周囲のことに気がまわらなくなり危険です。学校でも機会があるごとに注意喚起をしていきますが、ご家庭でもルールの確認など、よろしくお願いいたします。

<2月 | 日登校のようす>





登校中に、寒くてポケットに手を入れて歩いている子がいます。実際に、つまずいて転んで、顔や頭を打って ケガをする子がいますので、寒い場合は手袋をするようにお願いいたします。